

Verein für Internationale Medizinische
Zusammenarbeit e.V. (VIMZ)
Internet: www.vimz.de

Auf der Höhe 15
21109 Hamburg
Tel.: 040 – 410 954 80
Fax: 040 – 410 954 79

Dr. Ulli Weichler

Friedrichstr. 31
35037 Marburg
Tel. & Fax: 06421 - 481979
e-Mail: ulliweichler@gmx.net

JAHRESBERICHT 2015

der Zusammenarbeit VIMZ & FAME

Pedro Vicente Maldonado, Ecuador

Im Jahr 2015 bestand unsere Arbeit in Ecuador wie in allen Jahren aus dem medizinischen Arbeitsalltag in der früher Clínica San Agustín genannten, und aus bürokratischen Gründen jetzt FAME genannten Klinik sowie zahlreichen medizinischen Außen-Behandlungen und Schulprojekten in den abgelegenen Dörfern in der Umgebung.

Clínica San Agustín / FAME:

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen versorgen in der Klinik FAME die Bevölkerung sehr routiniert, qualifiziert und sehr engagiert und herzlich – und dies unter schwierigen Lebensbedingungen.

Die Anzahl und die Qualität der **Konsultationen** sowie deren Qualität wurde gesteigert. Die Schwestern leisteten während des ganzen Jahres sehr gute, fundierte medizinische Arbeit. Sie vertraten und vertreten untereinander bei Krankheit oder Urlaub vorbildlich.

Das **Inventar**, die **Geräte**, wie Computer und Fahrzeuge, wurden gewartet, soweit nötig repariert, und so dafür gesorgt, dass sie noch lange für die Arbeit zur Verfügung stehen. Das in Quito für 16000.- US\$ und mit lebenslanger Garantie gekaufte, und mit den bestmöglichen Sicherheitsmaßnahmen ausgestattete Ultraschallgerät, funktioniert nun seit über acht Jahren sehr gut.

Gemeinsames Projekt zur Gesundheitsvorsorge und -förderung der Kinder und Jugendlichen in Pedro Vicente Maldonado, Ecuador, in Zusammenarbeit mit FAME und Futuro Sí! und VIMZ :

Prophylaktische und therapeutische Maßnahmen wie zahn- und medizinische Untersuchungen und Behandlungen der Kinder wurden, ebenso wie Blut-, Stuhl- & Urinuntersuchungen, durchgeführt.

Die Patienten zahlen aktuell: bei allgemeinmedizinischen Behandlungen 2-4 US\$ der Kosten, der Rest wird von Futuro Sí! mit 5-9 US\$ übernommen, die Zahnbehandlungskosten werden zu 100% mit 5 - 15 US\$ von Futuro Sí! getragen.

Auf ihrer Jahreshauptversammlung wurden weitere 55.000.- € mit einer Laufzeit vom 1.1.15 bis 31.12.15 bewilligt. Das Kindermissionswerk in Aachen hat diesen Betrag um 8250.-€ auf 63250.-€ erhöht.

Die Schwestern der Klinik stellten die während des Programms erhobenen Daten in einem Report zusammen.

Dr. Hidalgo hat wie in den vorangegangenen Jahren durch eine Dezentralisierung der medizinischen, hygienischen und informativen Versorgung eine größere Anzahl von Patienten erreicht:

durch Außenkonsultas, weitere Schulprojekte und einer Versorgung der gesamten Bevölkerung unabhängig ihres Alters, sowie der Schwangeren vor Ort konnte sehr viel mehr Menschen geholfen werden.

Der **Haushalt 2016** wurde von uns, Dr. V. Hidalgo und seiner Frau und mir gemeinsam diskutiert und von FAME verabschiedet.

„Sternsinger“ - Projektpartnerschaft:

Das Projekt zur Förderung der Gesundheit der Kinder und Jugendlichen und Schwangeren (und somit ungeborenen Kindern) in PVM, Ecuador, wird seit Mitte Dezember 2003 als langfristige „Sternsinger“ - Projektpartnerschaft mit der Projekt - Nummer: A11 0217 001 (vormals P47e) vom Kindermissionswerk in Aachen – Aktion Dreikönigssingen anerkannt. D. h. alle Gelder, die über Aachen nach Ecuador geleitet werden, werden mit einer Steigerungsrate um 15%, ohne begrenztes Gesamtvolumen und Laufzeit als langfristige „Sternsinger“ - Projektpartnerschaft gefördert.

Das Projekt hat die oben genannten 55.000.-€ von Futuro Sí! um 15% = 8250.-€ erhöht, d.h. insgesamt 63.250.-€ sind 2015 nach Ecuador auf den Weg gebracht worden.

VIMZ hat 23870.-€ und um 15% = 3580,50 € erhöht, also insgesamt 27450,50 € dem Projekt nach Ecuador überwiesen. Die Gesamtsumme belief sich auf 90700,50 €.

Frau und Herr Weichler veranstalteten aus Altersgründen im November 2015 nicht den traditionellen **Weihnachtsbazar in Düsseldorf** in ihren Räumen, schrieben aber an alle Menschen, die sie früher einluden einen Brief mit der Bitte um weitere Unterstützung des Projektes. Durch ihr seit Jahren kontinuierliches und immenses Engagement wurde auch dieses Jahr viel gespendet.

Bis zum 3.1. sind bezüglich des Briefes insgesamt 15.230,- € gespendet worden.

Mit Frau Gela Schenck und ihrem Sohn Florian betreute ich einen Stand auf dem Weihnachtsmarkt in der Nähe meiner Praxis. Der Erlös einschl. der Spenden meiner Patienten belief sich auf 1550.- €.

Unsere Projektpartner und ich möchten auch dieses Jahr allen lieben Menschen von Herzen danken, die unsere Projektarbeit in 2015 unterstützt haben und sie hoffentlich auch weiter unterstützen werden, sodass wir auch in Zukunft positive und fruchtbare gemeinsame Arbeit leisten können.